

早川瀧雄君 平山さんの卓話楽しみにしております。

落合益夫君

吉田春雄君 平山新会員の卓話に期待して

本間建雄美君 平山誠さん卓話楽しみにしています。

長谷川恵慈君 平山さんの卓語をたのしみにしています。

小林満君 平山誠さんの卓話楽しみです。

石川友意君 平山さんの卓話楽しみです!!

ロータリー財団:

長谷川博君 平山さんの卓話たのしみにしております。

吉川吉彦君 平山誠会員の卓話ごくろうさまです。

坂内康男君 平山さんの卓話が楽しみです。

坂井勝司君 本日は兄弟で出席致しました。平山さんの卓話に一口。

今井克義君 前から念願のモノが手に入りましたので。

米山奨学会:

阿部誠一郎君 米山委員長となりでうれしいのでかなしいので1口。

大野新吉君 ポックスに協力して。

小林満君 皆様の米山奨学に対しての御協力に感謝致します。

卓 話：「自己紹介を兼ねて」 平山 誠さん



皆さんから比べますと、未だ未だヒヨコの私ですが、それはそれなりに悩んだり失敗したりの43年間でした。

まず1番目の失敗は高校進学の時。

本当は普通高校へ進みたかったのですが、大人ぶった15才の子が出した結論は「大学受験が無く、技術が身に付き、経済的」という理由で工業高等専門学校を選びました。

これが間違いの始まりだったような気がします。

入学してみるとカリキュラムが全部決まっており、何一つ選択科目が無い状態で訳の分からない授業を受け、赤点スレスレで卒業するのが精一杯でした。私はここ5年間で理屈っぽい性格に変えられたようです。

2番目の失敗は就職の時。

ろくに勉強もしなかったくせに大手企業に入れて貰いました。高専の新卒だけで800人位の入社式があり、配属された事業所には9000人を超える従業員が一生懸命仕事をしておりました。外の天気が分からぬような建物の中で機械設計の真似ごとをしていましたが、どうも水が合わず、結局は三条に戻って司法書士の受験をすることになってしまいました。

これが3番目の失敗でした。

見た事も聞いた事も触った事もない法律の勉強を始めたのですが、とにかくチップンカンパンで、自分に腹が立ったり、試験問題作成者を恨んだりの6年間で、年に1通の不合格通知が来る度に自分は歳をとり、子供達はどんどん大きくなる訳で言葉で表現できない程スリル満点の受験生活でした。11年前にギブアップ寸前で運良く合格し、どうにかこうにか今日までやってきましたが、ロータリークラブに入れてもらったことが4番目の失敗にならなければ良いがと密かに悩んでいる次第です。

そんなことで、私の人生の中間決算をしてみると、勉強するのが嫌いで大学受験をうまく避けたつもりが大人になってから別な受験をする羽目になり、努力とか我慢とかが似合わなかった男が17年も同じことをしてこれたり、寄らば大樹の陰と就職したつもりがおかしな自営業者になってしまったり、結局のところ、人は「しなければならないこと」が決まっていて、ただそれを何時どうゆう順番でするかが問題なのかなと思うようになりました。これからも5番目6番目といろいろな失敗をやらかすかも知れませんが、大事に至る前の諸先輩の助言を今からお願いしておきたいと思います。

ロータリークラブは異業種交流にも重きを置いているということですので、仕事の話を少しさせていただきます。

今日の為にNTTのタウンページを調べましたところ、私の回りの有資格自営業者の電話番号掲載数は次の通りでした。

弁理士	0件
弁護士	3件
司法書士	11件
行政書士	14件
社会保険労務士	19件
土地家屋調査士	19件
税理・会計士	35件

以上三条市内

いずれも需要と供給の結果だと推測しますが、職域が一部バッティングする弁護士と司法書士につき新潟市の掲載数を見ると

弁護士	94件
司法書士	71件

以前から弁護士が都市部に集中し過ぎるとの批判が有りましたが、新潟県も例外ではないようです。

司法書士の主な仕事は、不動産登記・法人登記・供託に関する手続、裁判所・検察庁・法務局へ